



Communiqué de presse

Changement de président au TCS Biel/Bienne-Seeland

Après 13 ans à la tête de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS, Peter Bohnenblust remettra la présidence à son successeur Markus Jordi en janvier 2026.

Peter Bohnenblust a dirigé la section depuis 2012 avec un grand engagement, un sens politique et un accent clair sur une collaboration équitable en matière de mobilité. Son mandat a été marqué, entre autres, par l'ouverture de la branche Est de l'A5, le centenaire de la section et divers projets jubilés. Malgré des conditions difficiles en matière de politique des transports, la section a pu continuer à augmenter son nombre de membres. « La mobilité ne fonctionne que dans le dialogue et le respect mutuel » déclare Peter Bohnenblust avec le recul.

Markus Jordi reprendra le sceptre en tant que nouveau président à partir de janvier 2026. Il souhaite poursuivre ce qui a fait ses preuves et continuer à positionner la section comme une voix constructive dans la politique des transports régionaux. De plus, il souhaite instaurer de nouveaux accents, développer davantage les structures existantes et promouvoir activement et de manière responsable l'orientation future de la section. « Notre objectif est une coexistence équilibrée de tous les modes de transport – des voitures aux transports publics en passant par la mobilité douce » déclare M. Jordi.

La section Biel/Bienne-Seeland du TCS remercie chaleureusement Peter Bohnenblust pour son engagement pendant de nombreuses années et lui souhaite tout le meilleur pour l'avenir.

Pour plus d'informations :

Markus Jordi, président de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS : 032 628 26 26

Peter Bohnenblust, président sortant de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS :
076 405 80 87

Publié le 7 janvier 2026